Мое путешествие к Свету Введение и мои ранние годы - часть первая



Введение

В этой серии статей "Мое путешествие к Свету" я расскажу о том, как жизнь в конечном итоге привела меня к знакомству и последующей дружбе с Федором Шкрудневым, и с некоторыми другими людьми, с кем мне довелось познакомиться. Всем тем, чьи книги или статьи я читал, благодарен.

Я не знаю, сколько частей будет в этой серии моих статей. Я просто пишу по мере того, как ко мне приходит вдохновение. Моя цель - внести свой вклад, каким бы он ни был, в обмен "новыми знаниями", которые, возможно, помогут другим, так же как они помогли и мне.

Трудно представить, что прошло уже 2 ½ года с момента установления первого контакта с людьми в России, и это стало кульминацией 4-5 лет. Это было довольно нелегко, учитывая, что я не говорю и не читаю по-русски. Однако я начал учиться этому.

Я благодарен за "путешествие", которое в итоге привело меня к "открытию" Николая Левашова, Светланы Левашовой, Александра Хатыбова, Федора Шкруднева, Бориса Макова, и многих других, чьи статьи "питали мой разум". Преданность этой работе не осталась незамеченной. И благодаря всем вам мир стал намного лучше.

Мое желание состоит в том, чтобы поделиться "Моим путешествием к Свету" в надежде как-то воодушевить других в том, что настойчивость и искреннее желание ведут к Истине. Наш "Разум" разберется со всеми неясностями и прольет "Свет" на тот самый самоцвет, который мы ищем, и который является "Путем", по которому можно идти, чтобы найти его - "Путешествие к Свету".

Мои ранние годы

Я



1958 года в городе Модесто, штат Калифорния. Я вырос в Центральной долине, где, казалось, росло все, что посадил человек. Земля была/есть по-настоящему плодородной, со средним уровнем рh около 7,0. Она находится между великим горным хребтом Сьерра-Невада, названным Джоном Мюиром "Хребтом света", и

Прибрежным хребтом. Это было действительно замечательное и красивое место.

Люди приезжали из разных уголков страны и мира в эту часть Америки из-за возможностей. Я слышал много-премного историй от людей, которые жили в отчаянии до их переезда в Калифорнию. Их жизнь изменилась к лучшему после того, как они пожертвовали всем, покинув дом и начав новую жизнь.



Калифорнию называют по-разному, некоторые из них лучше или хуже Что мне понравилось, так это уникальность штата по сравнению с другими штатами Америки. Например, там росли самые высокие деревья в мире, И ОДНИ И3 самых древних деревьев, самая высокая там возвышенность ПО сравнению

сопредельными штатами и т.д..

Одно из моих любимых впечатлений - ехать по горам Сьерра-Невада и наблюдать, как меняются деревья. Виды деревьев меняются с каждой 1000 футов подъема.





"Хребет света" - я не могу себе представить, если бы никогда не увидел и не ступал на эти прекрасные горы. Это великолепный

горный массив. Я мог бы написать еще 100 страниц, но так и не смог бы полностью передать "суть" "Хребта Света", "священного моего места". Хотя сейчас они далеко от меня, МОИ всегда воспоминания будут наполнены ИΧ "светом".



Я был вторым ребенком из пяти детей. Я вырос в хорошей семье, где ценности имели значение. Мои родители были очень сильными людьми, ни один из них не терпел отговорок, когда в жизни появлялись трудности.

Мой отец вырос в бедности и в возрасте 22 лет, когда бушевала Вторая мировая война, оказался в разъездах по всей Европе. Он служил во 2-й и 3-й пехотных Он участвовал дивизиях. многочисленных боях, сражениях самым страшным из которых, вероятно, была "Битва за дугу". Его подразделение оказалось ловушке В вдоль Зигфрида в "Зубах дракона".



Называйте это судьбой или чем угодно, но мой отец был даже в рукопашном бою. Он хотел стать пилотом Р51 и прошел все первоначальные испытания. Потом случилось больше жертв, и, если мне не изменяет память, армия проработала список



потенциальных пилотов до буквы "L" и остановилась. Все, чья фамилия начиналась на букву "М", были направлены в боевые части. Понятно, что фамилия Пирс идет в списке после "Л".

У него было много ранений, но самой большой проблемой для него, должно быть, были ужасные воспоминания о зверствах войны. Он был преисполнен желания вырастить детей, которые бы поднялись над посредственностью и

"сделали что-то в своей жизни". Он был великим вдохновителем.

Он был тихим человеком. Чаще всего люди не замечали его глубины, потому что он обычно показывал только поверхностные аспекты своего "истинного я". Большинство людей не понимали, что он очень заботился о здоровье и сам восстановил свое тело после всех ранений, полученных во время боевых действий.

Он начал поить всех нас на ночь черной репейной патокой, а когда мы немного подросли, рассказал нам о чудесах пчелиной пыльцы. Вскоре мы все уже принимали этот полезный прдукт. Он считал, что нужно обращаться к "трем аспектам существа", часто говоря мне: "Вы должны быть в равновесии в теле, разуме и духе".



Моя мать была домохозяйкой, посвятившей СВОЮ жизнь воспитанию детей. У нее был дар общения с животными и людьми. Я наблюдала, как она дрессировала больше существ, чем ΜΟΓΥ вспомнить: собак, голубей, кроликов и т.д. Однако ее величайшим

даром, возможно, была способность общаться с детьми и помогать им.

В конце концов, она стала работать в системе приемных семей, пытаясь помочь обездоленным детям. Мы стали "приемной семьей" для трудных детей. Мы с братьями и сестрами могли бы написать книгу об этом опыте. Я, конечно, многое узнал о жизни и человеческой природе.

Она была очень разборчива в бизнесе и, я уверена, могла бы стать весьма успешной, если бы выбрала этот путь в жизни. Я

благодарен ей за то, что она этого не сделала. Все мы выиграли от того, что наша мама была дома.

На протяжении всей моей жизни меня всегда интересовали процессы, которые активно происходили на производстве. Я хотел знать, что, так сказать, "заставляет вещи тикать". Другими словами, я хотел знать, что является "Причиной всех вещей", проявляющихся в мире. Не говоря уже о том, чтобы открыть для себя истину так называемого "Духовного мира или миров". Я был в поиске.

Я понял, что те, кто действительно стремится "познать Истину", вознаграждаются. Кто-то или какой-то учитель в конце концов пересечет их путь. Их "Ум", по мере его расширения, имеет "Направленный Путь". Другими словами, ваш "Ум" открывает, обнаруживает Истину, о существовании которой вы даже не подозревали.



Мои бабушки были моими ранними учителями и сыграли огромную роль в формировании моего ментального мировоззрения, особенно в ранние годы. Обе они преподавали жизненные уроки своим собственным уникальным способом. Каждое мгновение рядом с моими бабушками, казалось, было для них возможностью поучиться. На самом

деле, я не помню случая, чтобы они меня чему-то не учили. Это было просто в их "природе".

Мать моего отца была очень умной и немногословной женщиной. Она была бывшей учительницей и по неизвестным мне причинам ушла из профессии. Когда она говорила, слова мудрости, казалось,

слетали с ее губ. Она учила, что мы должны стремиться к совершенству, каждый день готовя свой "Ум" к совершенству.

Она часто говорила о взаимосвязи всех вещей, о том, что все в жизни взаимосвязано и что наши "Мысли и намерения" влияют на все вещи в жизни и за ее пределами. Затем она выводила меня на улицу и показывала. Например, она вручную кормила медведей, которые подходили к ферме, когда она их звала, и т.д. Она выходила на улицу и справлялась с дикими животными, чего не могли сделать другие.

Она была совсем другой женщиной. Она смотрела на вещи гораздо глубже, чем обычный человек. Сказать, что она была уникальной, было бы преуменьшением, поскольку все в ее сельской общине обращались к ней с таким почтением, которое я редко испытывал раньше.



Мать моей матери была очень одаренной женщиной. Она могла вырастить все, что угодно, у нее всегда были прекрасные сады, фруктовые деревья и т.д., и она научила меня "планетарным влияниям". Она НИЧЕГО не делала без предварительного изучения Луны, ее "фаз" и того, как эти "влияния" воздействуют на земную жизнедеятельность. И она могла доказать то,

чему учила. У нее просто был талант к растениям и животным.

Она, как и ее дочь, моя мать, была очень талантлива в дрессировке животных. Много раз я наблюдал, как она работала со своей собакой, и собака совершала весьма впечатляющие упражнения. Она также была мастером по выстегиванию, вязанию, и шитью.

У нее был великий дар "Знания", другими словами, она "знала" вещи без произнесения другими хотя бы единого слова. Она также была прекрасным поэтом и часто говорила мне о "Вдохновенных словах". Она говорила, что "всегда нужно держать наготове ручку и бумагу, чтобы слова вдохновения можно было записать".

Я не осознавал в полной мере, насколько разными были мои бабушки, пока не стал взрослым. Поясню, в детстве я любил, ценил, и слушал их, потому что знал, что они могут научить меня уникальности жизни. Однако я не понимал, насколько они отличались и были уникальны по сравнению с бабушками и дедушками других детей. Не то чтобы мои были лучше, они просто были другими, смотрели на жизнь с другой точки зрения, чем обычные бабушки и дедушки.



Я хотел бы добавить, что мои дедушки тоже были замечательными людьми. Они оба были веселыми и полными жизни. И они оба очень любили своих жен, моих бабушек. Они научили и меня кое-чему, только не столь глубокому. И они были полны поддержки и ободрения.

Я всегда чувствовала, что мои бабушки не случайно присутствуют в моей жизни. Почему? Потому что я был совсем другим. Мое любопытство и желание "узнать", что послужило "толчком" к жизни - все то, о чем мы думаем, что знаем, и, конечно, "Великое Неизвестное", - это не то место, где можно оказаться, если окружающие практически не понимают, откуда вы пришли, не говоря уже о том, "что вы ищете". Особенно это касается детей.

С самого раннего детства я был на улице, "слушая" и "наблюдая". Сам того не подозревая, я развивал в себе определенные навыки и дары. Я уверен, что мои бабушки знали об этом, хотя я не помню, чтобы они специально говорили мне о том, что я провожу время "вне дома" - "слушая". Меня тянуло к этому, как мотылька к огню.

Со временем я начал рассказывать родителям о том, что чувствовал, слышал или видел. И о вещах, которые приходили в мой "Разум", без удовлетворительного объяснения на их вопросы:



откуда взялась эта информация? Откуда ты это знаешь? Информация, которой я поделился, была помещена в папку "Не делиться с другими".

Я начал ходить по району, стучась в двери и рассказывая людям то, что мне было поручено передать им. Это не понравилось моему отцу. И можно только представить, что эти взрослые говорили о маленьком ребенке.

Однажды я прибежал в дом, чтобы поделиться с матерью тем, что я получил в своем "Разуме", и она ответила: "Дрехне, ты больше не можешь так делать. Если ты будешь продолжать, твой отец отправит тебя в психиатрическую больницу". Я был очень маленький, 6-7 лет. Я до сих пор помню, что я чувствовал и что происходило со мной, когда мне отказали в праве говорить "правду", боясь изолировать моих родителей от окружающего мира. Это не их вина, это мир, в котором мы "ЖИВЕМ", или, возможно, я должен сказать "ЖИЛИ".

Моя мать относилась к этому с пониманием, хотя это не то занятие, которым должен увлекаться ребенок.

Моя мама была хорошо знакома с определенными дарами, поскольку многие члены семьи были "тронуты", как они говорили. В моем занятии не было ничего необычного, как считала моя мама. Просто это не вписывалось в НОРМУ современного общества.

Я продолжал "искать", но при этом оставался внутри себя. Нет, я не отстранился от жизни, это не моя "природа". Это был мой первый опыт осознания - "Следи за тем, что говоришь", в том числе и особенно взрослым. Это было "Событие", которое помогло мне сформироваться. Это дало мне возможность заглянуть в "мир взрослых", заставив меня задавать больше вопросов, таких как "почему большинство взрослых "психически" закрыты" и т.д.? Я благодарен за то, что этот опыт НЕ ЗАКРЫЛ МЕНЯ. Напротив, он только вдохновил меня еще больше, хотя и немного поранил сердце.

Продолжение следует...

Дрехне Пирс

22 февраля, 2022

My Journey to The Light

Introduction & My Early Years - Part One



Introduction

In the following series of articles; "My Journey to The Light", I will share how my life eventually led to the acquaintance and consequential friendship with Fedor Shkrudnev, not to mention a few others I have gotten to know. To all of those whose works I have read, thank you.

I do not know how many parts there will be in this series. I am just writing as inspiration comes to me. My purpose is to do my part, whatever that may be, in sharing the "New Knowledge" that will perhaps help others, just as I have benefited.

It hardly seems possible that 2 ½ years have passed since making initial contact with folks in Russia, the culmination of 4-5 years. This has been quite challenging, considering I do not speak nor read Russian. However, I have started learning.

I am grateful for the "Journey" that eventually led to "My Discovery" of Nicolai Levashov, Svetlana Levashova, Alexander Khatybov, Fedor Shkrudnev, Boris Makov and the numerous others whose articles have "Fed My Mind". The dedication to this work has not gone unnoticed. And, the world IS a much better place because of all of you.

My desire is that sharing "My Journey to The Light" will somehow encourage others, in that persistence and genuine desire leads to Truth. Our "Mind" will sort through all the OBSCURE, shining that "Light" on the very Gem we are seeking, which is a "Path" one can take in order to find IT – "The Journey to The Light".

My Early Years



I was born 21 January, 1958, in Modesto, California. I was raised in the Central Valley, where it seemed as though everything grew that one planted. The ground was/is truly fertile, averaging close to 7.0 ph. It lies between the great Sierra Nevada Mountain Range, called by John Muir — "The Range of Light" and the Coastal Range. It was truly a wonderful and beautiful place.

Folks came from all over the country and world to this part of America, because of opportunities. I have heard many, many stories from folks who were living in despair prior to moving to California. Their lives changed for the better

after making the sacrifice to leave home and start a new life.



California has been referred to as many things, some better or worse than others. What I loved was the uniqueness of the state when compared with other states in America. For instance, the tallest trees in the world, some of the oldest trees, highest elevation in the contiguous states, etc. One of my favorite experiences was driving up in elevation in the Sierra Nevada mountains and watching the trees change. The tree species change with every 1,000 feet of elevation in climb.







"The Range of Light" - I cannot imagine having never seen nor set foot in these beautiful mountains. It is a magnificent range. I could wax on for the next 100 pages and never fully capture the "Essence" of "The Range of Light", my "Sacred Place". Though they are far from me now, my memories will always be filled with their "Light".

I was the second born of 5 children. I was raised in a good family where values mattered. My parents were very strong folk, neither one tolerating excuses when hardships appeared in life.

My father was raised poor and at the age of 22, as WWII was raging, found himself traipsing all across Europe. He served with the 2nd and 3rd Infantry Divisions. He was in numerous battles and engagements, the worst of which was probably the "Battle of the Bulge". His unit found itself trapped along the Siegfried Line in the "Dragon's Teeth".

Call it fate or what have you, that my father was even on the ground fighting. He wanted to be a P51 pilot and passed all the initial tests. Then more causalities and if memory serves me correctly, the Army had worked the list



of potential pilots down through "L" and stopped. Everyone whose name started with an "M" down was assigned to combat units. Pearce obviously falls after "L".



He carried many physical wounds, yet, his greatest struggle must have been the horrific memories of the atrocities of war. He was hell-bent on raising children who would rise above mediocracy and "make something of their lives". He was a great encourager.

He was a quiet man. Most often folks missed his depth, for he usually only showed a very surface aspect of his "True self". Most people did not realize he cared a great deal about health and had brought his own body back from all his injuries sustained during combat. He started all of us on a regimen of nightly rounds of Black Strap Molasses and as we grew a bit older told us about the wonders of Bee Pollen. Soon we were all on this superfood. He felt you had to address the "Three Aspects of The Being", often saying to me "you must be in balance in Body, Mind and Spirit".



My mother was a stay-at-home mom, who dedicated her life to raising her children. She had a gift with animals and people. I watched her train more things that I could possibly remember; dogs, pigeons, rabbits, etc. However, her greatest gift might well have been her ability to communicate with and help children.

She eventually involved herself with the foster system, in an attempt to help disadvantaged children. We became a "Foster Home" to troubled

kids. My siblings and I could write a book about these experiences. I certainly learned a lot about life and human nature.

She was very business savvy and I am sure could have been quite successful had she chosen to take that route in life. I am thankful she didn't. All of us benefited by having our mother home.

Throughout my entire life I have always been curious about the processes that were actively at work. I wanted to know what "made things tick", so to speak. In other words, I wanted to know what was the "Cause of All Things" manifesting in the world. Not to mention, discovering the Truth of the so-called "Spiritual World or Worlds". I was on a search.

I have come to realize that those who truly seek "To Know Truth" are rewarded. Someone, or some teacher will eventually cross their path. Their "Mind", as it expands, has a "Directional Path". In other words, your "Mind" uncovers, discovers Truth you were unaware existed.

My grandmothers were my early teachers and were very instrumental in shaping my mental outlook, especially in my early years. Both taught life lessons in their own unique way. Every moment around my grandmothers seemed to be an instructional opportunity for them. In fact, I do not recall a time where they were not teaching me something. It was just in their "Nature".



My father's mother was a very intelligent woman of few words. She was a former teacher and for reasons unknown to me, she walked away from her profession. When she spoke, words of wisdom seemed to flow from her lips. She taught that we must strive for perfection, by preparing our "Mind" each and every day to be perfect.

She often spoke of the connectedness of all things, that everything in life was interconnected and that our "Thoughts & Intentions" affected all things in life and outside of it. Then, she would take me outside and show me. For instance, she hand-fed bears that would come near the farm when she called to them, etc. She would go outside and handle wild animals that others could not.

She was a very different woman. She saw into things much deeper than the average person. To say she was unique would be an understatement, as everyone in her rural community approached and addressed her with a reverence I had rarely experienced before.



My mother's mother was a very gifted woman. She could grow anything, she always had great gardens, fruit trees, etc. and she taught me about the "Planetary Influences". She DID NOTHING without first looking at the "Moon", its "Phases" and how these "Influences" affected Earthly activity. And, she could prove what she taught. She just had that knack with plants and animals.

She, like her daughter, my mother, was very gifted at training animals. On many occasions I observed her working with her dog, the dog achieving quite impressive feats. She was also a master at quilting, knitting and sewing.

She had a great gift of "Knowing", in other words, she "Knew" things without anyone ever saying a word. She was also a wonderful poet and spoke often to me regarding "Inspired Words". She said to "always have pen and paper at the ready, so that those Words of Inspiration could be recorded".

I did not fully realize how different my grandmothers were until I became an adult. To clarify, I loved, appreciated and listened to them as a child because I knew they could teach me about the uniqueness of life. However, I did not realize how different and unique they were compared to other kids' grandparents. Not that mine were better, they were just different, seeing life from a different perspective than the average grandparent.



I would like to add here, my grandfathers were wonderful men. They were both funny and full of life. And, they both dearly loved their wives, my grandmothers. They taught me things as well, just not of a deeper nature. And, they were full of encouragement.

I have always felt that it was not by chance my grandmothers were in my life. Why? Because I was so different. My curiosity and desire to "Know" what was the "Impetus" to life - all that we THINK we know and of course the "Great

Unknown", is not a place to find yourself if those around you have little to NO understanding of where you are coming from, let alone "What It Is You Are In Search Of". Especially for children.

From a very small child on, I was outside "Listening" and "Watching". Unbeknownst me, I was developing certain skills and gifts. I am sure my grandmothers were aware, although I do not recall them specifically mentioning anything to me about my time "Out" – "Listening". I was drawn to it like a moth to the flame.

Eventually I started telling my parents of things I felt, heard or saw. And, things that came into my "Mind", with no satisfactory explanation to their questions; where did this information come from? How do you know this? The information I shared was filed in the mental DO NOT SHARE WITH OTHERS file.



I began to go around the neighborhood knocking on doors and telling folks what I had been instructed to relay to them. This did not go well with my father. And, one can only imagine what these adults were saying about this small child.

One day I ran into the house to share with my mother what I had received in my "Mind" and her reply was "Drehne, you cannot do this anymore. If you continue your father will have you admitted into the PSYCH WARD". I was very young, 6-7 years old. I remember to this day how I felt and what went through me when I was denied the right to speak "Truth" for fear of isolating my parents from the world around them. It is not their fault, it is the world we "LIVE IN", or perhaps I should say, "LIVED IN".

My mother was very understanding, though this is not the kind of activity a child should be engaged in.

My mother was very familiar with certain gifts, as numerous family members were "Touched", as they used to say. There was really nothing unusual about my activity, as far as my mother was concerned. It just did not fit into modern society's NORM.

I continued "Seeking", yet, went within myself. No, I did not withdraw from life, that is not my "Nature". It was my first experience realizing - "Watch What You Say", including and especially to adults. It was an "Event" that helped shape me. What this did is give me a glimpse into the "ADULT WORLD", causing me to ask more questions, such as "why are most adults "mentally" closed off", etc.? I am thankful this experience DID NOT SHUT ME DOWN. To the contrary, it only inspired me more, albeit, a little bruised of heart.

To be continued . . .

Drehne Pearce 22 February, 2022